

CDU- Fraktion im Balingen Gemeinderat

Klaus Hahn, Fraktionsvorsitzender, Zinkenstr. 43, 72336 Roßwangen, Tel. 07433 37287

Balingen, am 18.07.2023

Antrag zur Sitzung des Gemeinderates am 25.07.2023

Der Gemeinderat beauftragt die Verwaltung baldmöglichst geeignete Maßnahmen vorzuschlagen, wie der Gemeindevollzugsdienst in Zusammenarbeit mit Polizei und Sicherheitsdiensten nach der Gartenschau an neuralgischen Punkten aktiv sein können, um die Infrastruktur vor Vandalismus zu schützen.

Sachverhalt und Begründung:

Nach Ende der Gartenschau am 24.09.2023 werden die Umzäunungen des Geländes entfernt. Dann werden sowohl der Aktivpark wie auch die Spielplätze und viele weitere Erlebnispunkte für alle Bürger unbeschränkt zugänglich sein.

Die neu geschaffenen Freizeitangebote entlang der Eyach haben sehr viele Bürger lieb gewonnen und freuen sich auch, diese in den kommenden Jahren kostenlos benutzen zu können. Deshalb ist es dem Gemeinderat ein Anliegen rechtzeitig Maßnahmen zu ergreifen, dass hier gegeben falls eventuellem Missbrauch entgegengewirkt werden kann, bzw. Beschädigungen verhindert werden.

Die Vergangenheit hat es leider gezeigt, dass öffentliche Infrastruktur durch mutwilliges Verhalten einzelner beschädigt wird und erhebliche Folgekosten für die Instandsetzung entstehen. Als Beispiel sei hier nur die öffentliche WC-Anlage am Bahnhof genannt, welche schon nach kurzer Zeit zerstört wurde. Eine Videoüberwachung hätte sicherlich abschreckend gewirkt bzw. die Täter hätten ermittelt werden können.

Der Gemeinderat beauftragt die Verwaltung geeignete Maßnahmen zu prüfen und dem Gemeinderat baldmöglichst zur Beratung und Beschlussfassung vorzulegen.

Ohne entsprechende Haushaltsmittel wird dies nicht möglich sein. Deshalb sollen dann auch entsprechende Mittel in den Haushaltsentwurf für das Jahr 2024 aufgenommen werden.

Weitere Argumente zum Beschluss Antrag können ggf. in der Sitzung des Gemeinderates am 25.07.2023 vorgetragen werden.

Für die Mitglieder der CDU-Fraktion im Balingen Gemeinderat



Klaus Hahn, Fraktionsvorsitzender